

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Neue Eisenbahn-Attraktion im Herz des Wiener Praters

Als neues Highlight wurde im Wiener Prater das Königreich der Eisenbahnen eröffnet, unweit des Schweizerhauses ist eine permanente Modellbahnausstellung entstanden, die nach dem Vorbild von „Království železnic“ konzipiert wurde. Die Schwesternattraktion ist in Prag beheimatet, besteht bereits seit mehr als zehn Jahren und stellt die größte Modellbahnausstellung in Mitteleuropa dar. Die Wiener Anlage beschränkt sich vorerst auf einen Nachbau der Bundeshauptstadt und wird kontinuierlich ausgebaut, gezeigt werden dann auch Landschaften und Wahrzeichen der anderen Landeshauptstädte. Für zusätzliche Abwechslung sorgen Tag- und Nachtwechsel sowie verschiedene „Action Buttons“, die Alltagssituationen bewegt darstellen. Mehr unter www.koenigreich-der-eisenbahnen.at ■

